

ACCUEIL / SOCIÉTÉ / FAITS DIVERS / ATTENTAT À NICE

Recevez gratuitement notre newsletter
Chaque jour, l'essentiel de l'actualité est dans votre boîte mail

mon.adresse@gmail.fr

Je m'inscris !

Attentat à Nice. Lahouaiej-Bouhlel « était intégré » selon un gardé à vue

Attentat à Nice - Modifié le 17/07/2016 à 13:37 | Publié le 17/07/2016 à 13:20

écouter



Facebook

Twitter

Google+



Lire le journal numérique

Les premiers éléments des gardes à vue actuellement en cours dans l'enquête de l'attentat viennent d'être fournis. L'un des interpellés assure ne pas vraiment connaître le tueur et aucun élément n'a été retrouvé chez lui prouvant qu'il aurait pu l'aider logistiquement à préparer cet attentat.

Mohamed Lahouaiej-Bouhlel, l'auteur de l'attentat qui a fait 84 morts le 14 juillet à Nice, « était intégré, il connaissait beaucoup de monde », selon une de ses connaissances placées en garde à vue, a rapporté à l'AFP l'avocat de cette personne, qui fait partie des six interpellés qui sont toujours en garde à vue. L'ex-femme du tueur a été libéré ce dimanche matin.

Il le connaissait depuis quelques mois

« Les liens entre (mon client) et M. (Lahouaiej) Bouhlel ne sont pas des liens qu'on pourrait imaginer entre complices », a affirmé Me Jean-Pascal Padovani, l'avocat d'un homme de 22 ans placé en garde à vue depuis samedi matin. Ce jeune homme connaissait le terroriste « depuis quelques mois », a précisé son conseil suggérant que les deux hommes fréquentaient « le même café ». « Ce sont des gens qui se croisaient. M. Bouhlel était intégré à Nice, il connaissait beaucoup de monde », a-t-il dit. Son client « ne s'est jamais radicalisé, donc de facto il n'aurait jamais pu être sur la même conduite de vie que M. Bouhlel », a-t-il encore ajouté. « Il ne pouvait pas être assez dans l'intimité de M. Bouhlel pour l'avoir remarquée, cette radicalisation », a précisé Me Padovani.

Pas d'évocation de Lahouaiej-Bouhlel selon sa mère

« Mon fils boit, mon fils fume du shit, mon fils il fait la fête, c'est un adolescent de 22 ans », a confié à l'AFP la mère du jeune homme. « Il a un passé judiciaire, il a été incarcéré 2 ans pour des conneries de jeunes, mais pas ça, pas ça, mon dieu, pas tuer des gens », a-t-elle poursuivi, très affectée par l'interpellation de son garçon et la perquisition de son appartement en présence de sa fille âgée de 15 ans. Le jeune homme n'a jamais évoqué Lahouaiej-Bouhlel, ni avant, ni après l'attentat, a-t-elle assuré.

Attentat à Nice

- 19/08 Attentat de Nice. Le bilan passe à 86 morts après le décès d'un blessé
- 12/08 Après l'attentat de Nice, la Côte d'Azur veut relancer le tourisme
- 12/08 Attentat de Nice. Des survivants et leurs familles créent une association
- 09/08 Des maillots sans pub pour Stade Rennais-Nice en hommage aux victimes
- 07/08 Marche blanche à Nice. Un premier pas vers la reconstruction

Ailleurs sur le web



Recycler ses appareils, c'est bien. Mais comment faire ?
Eco-systèmes



Les médecins ont listé 20 aliments qui favorisent les cancers
Food Powa



Vous Serez Choqués Par la Différence d'Âge de Ces 14
Blatus



Lily-Rose Depp en 15 images
Vogue Mode

Contenus sponsorisés par

Services Ouest-France

- Abonnés, découvrez vos privilèges
- Abonnés, gérez votre abonnement
- Achetez le journal numérique du jour (0,95€)
- Abonnez-vous à partir de 1€/mois
- La Boutique Ouest-France
- Jeux
- Annonces
- Obsèques / Dans nos cœurs

Les plus lus

Terrorisme. Les Allemands vont devoir stocker des vivres et de l'eau - Allemagne

Burkini. Un imam italien diffuse une photo de religieuses à la plage - Italie

Château-d'Olonne. Une femme se noie en voulant secourir son chien - Les Sables-d'Olonne

Un jeune de 23 ans décède dans un accident à Aron - Laval

Madagascar. Les corps de deux jeunes Français retrouvés sur une plage - Madagascar

Les plus commentés